

2023-09-23

Decidirán por encuesta si es Clara Brugada la candidata de Morena al Gobierno de la CDMX

Autor: Redacción

Por Bárbara Heredia

CDMX.- La ex alcaldesa en Iztapalapa, Clara Brugada Molina, afirmó que será la población que decidirá, a través de una encuesta, quien encabezará la candidatura de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) para la Jefatura de Gobierno de la CDMX, pues -dijo- en ese partido no hay dedazo del Presidente ni preferido de Claudia Sheinbaum.

Luego de que le recomendaron al futbolista Cuauhtémoc Blanco mejor bajarse de la contienda, y de que el ex secretario de Seguridad de la CDMX, Omar García Harfuch, y López Gatell, anunciaron que también quieren la candidatura de Morena, la ex delegada en Iztapalapa dijo que en el proceso interno de Morena no habrá favoritismos.

Por ello, rechazó que ella sea la preferida del presidente Andrés Manuel López Obrador y Omar García Harfuch el favorito de Sheinbaum para obtener la candidatura al gobierno de la capital, pues la decisión agregó la tomará la ciudadanía por encuesta del partido.

La política, con estudios en Licenciatura en Economía por la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) Iztapalapa, dijo que asumirá la decisión que tome la gente en la encuesta interna del partido y también respeta a quienes quieran competir por la candidatura de Morena a gobernar la capital del país.

Brugada Molina fue consejera ciudadana en Iztapalapa en 1995, diputada federal y local desde 1997 a 2003, senadora suplente en 2006 y procuradora social en el gobierno capitalino de Marcelo Ebrard.

Desde 1980 participa en movimientos ciudadanos y organizaciones sociales, entre ellos la Unión de Colonos de San Miguel Teotongo, de la Coordinadora Nacional del Movimiento urbano Popular y la Unión Revolucionaria Emiliano Zapata; ha escrito por lo menos siete libros sobre temáticas de desarrollo social, seguro popular y pensiones.

Antes de postularse como aspirante a gobernar la CDMX, fue alcaldesa en Iztapalapa, una de las alcaldías con mayor población en la capital del país, con 1 millón 835 mil 486 habitantes, de acuerdo con el censo 2020, en donde 48.4% son hombres y 51.6% son mujeres; la tercera parte en situación de pobreza con 772 mil 585 en esa condición y 115 mil 470 en pobreza extrema.

VCR/BHF